

La delegación de DV en la comarca del Bidasoa se traslada de local

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2013(e)ko ekaina(r)en 06-(e)an 12:09etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 6 de Junio de 2013.

IRUN

La delegación de DV en la comarca

del Bidasoa se traslada de local

06.06.13 - 00:22 - M.A.I. | [IRUN](#).

La delegación de EL DIARIO VASCO en la comarca del Bidasoa deja su local de la calle León Iruretagoyena, Nº 1, en el que ha permanecido durante los últimos 23 años, para trasladarse a unas nuevas instalaciones. Desde hoy, atenderemos a nuestros anunciantes y lectores en la nueva sede de DV Bidasoa, ubicada en la plaza de San Juan Arria Nº4, donde se encuentran tanto la oficina de Publicidad, como la Redacción del periódico en Irun.

Debido al traslado de los equipos de informática y de la centralita de la delegación, ayer por la mañana, durante unas horas, nuestros teléfonos no estuvieron operativos, por lo que pedimos disculpas a quienes intentaron en vano ponerse en contacto con nosotros. Desde ayer por la tarde, nuestras líneas telefónicas están de nuevo en funcionamiento.